



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

PAKISTÁN SE DISTANCIA DEL LLAMADO A MATAR AL AUTOR DEL VÍDEO ANTIISLÁMICO¹

23/09/2012

Marcela Águila Rubín, swissinfo.ch

swissinfo.ch

El gobierno paquistaní se distanció este domingo de la iniciativa de un ministro que prometió una recompensa de 100.000 dólares por la muerte del autor del vídeo antiislámico producido en Estados Unidos "La inocencia de los musulmanes".

"No es una política del gobierno", dijo a la AFP un portavoz del primer ministro, saliendo al paso de la promesa del ministro de Ferrocarriles, Ghulan Ahmed Bilur, el sábado, de pagar 100.000 dólares al que mate al autor de este vídeo que denigra el islam y el profeta.

Bilur había hecho ese llamado el sábado, desde Peshawar (noroeste). "Llamo también a los talibanes y a los hermanos de Al Qaida a participar en esta noble acción", había agregado, asegurando que que si tenía la ocasión, mataría con sus propias manos al realizador del vídeo. "Luego podrán ahorcarme", concluía.

Un responsable del departamento de Estado estadounidense se felicitó este domingo del distanciamiento de Islamabad y condenó las palabras "incendiarias" de Bilur.

El presunto autor del vídeo es Nakula Beseley Nakula, un copto (cristiano de Egipto) de 55 años que vive en Cerritos, cerca de Los Angeles, y que está escondido desde hace varios días por las amenazas que pesan sobre él.

Pakistán fue el principal foco de las manifestaciones contra el vídeo que tuvieron lugar en los últimos días en países musulmanes de todo el mundo. El viernes, tras el rezo semanal, una manifestación de varias decenas de miles de

¹ Publicado por *Swissinfo*, 23/09/2012, URL del artículo: http://www.swissinfo.ch/spa/suiza_y_el_mundo/internacional/Pakistan_se_distancia_del_llamado_a_matar_al_autor_del_video_antiislamico.html?cid=33577186

personas degeneró en enfrentamientos que provocaron 21 muertos y más de 200 heridos.

Este domingo tuvieron lugar nuevas manifestaciones en el país. Unos 200 miembros de la comunidad cristiana, dirigidos por el consejero del primer ministro para las minorías, Paul Bhatti, condenaron el vídeo en Islamabad.

También hubo manifestaciones en Lahore (este), Karachi y Quetta.

Estados Unidos difundió esta semana anuncios publicitarios en Pakistán condenando "La inocencia de los musulmanes" y explicando que el gobierno no tenía nada que ver con este vídeo no profesional.

Pakistán bloqueó además el acceso a YouTube, donde se puede ver el vídeo.

La tensión contra occidente en el mundo musulmán se acrecentó un poco más esta semana con la publicación el pasado miércoles en la revista francesa Charlie Hebdo de caricaturas del profeta Mahoma.